

Plus d'une centaine à la Nuit de l'Eau

24/03/2017



C'était la 10^e édition.

Grand Poitiers avait mis à disposition la piscine communautaire afin que le club de Chauvigny organise, samedi dernier, de 20 h à minuit, la dixième édition de « La Nuit de L'Eau », en partenariat avec la Fédération française de natation (FFN) et l'Unicef. Des jeux, des séances d'aquagym ainsi que des ateliers aquatiques organisés par Lucile, Philippe et l'USC Natation ont animé ces quatre heures sportives, qui ont réuni 130 participants.

Le club chauvinois reversera, lui, les dons de la soirée qui s'élèvent à 300 €